

Lettre de nouvelles - avril 2020

Chers amis,

Lorsque nous vous avons envoyé notre dernière lettre, quelques jours avant le début du confinement en France, nous étions loin d'imaginer à quel point nos vies allaient être chamboulées... La crise sanitaire avait déjà commencé et elle impactait déjà nos vies, mais le mot « confinement » ne faisait pas encore partie de notre vocabulaire quotidien !...

Nous étions loin d'imaginer aussi que cette crise aurait des répercussions sur nos partenaires africains, que le confinement serait aussi décrété au Tchad et au Niger et que les conséquences sur nos partenaires africains allaient être catastrophiques.

Les collaborateurs de Projets de Vie, Koupra au Niger et Djasnabaye au Tchad, tous deux responsables d'œuvres locales dans l'éducation, nous ont expliqué à quel point cette crise sanitaire impacte leur travail car tous les établissements publics et privés ont dû fermer leurs portes.



Au Niger, la C.E.N (Coopération Evangélique au Niger), qui gère 2 écoles maternelles, 2 écoles primaires et 2 collèges-lycées, se trouve actuellement confrontée à une situation financière extrêmement difficile. Ses ressources sont constituées en grande partie des frais de scolarité versés par les parents d'élèves. Les dons de petites organisations comme Projets de Vie viennent aider à payer les frais de scolarité pour des familles trop pauvres qui ne peuvent pas les assurer. Cette situation vient ainsi compromettre le versement régulier des salaires du personnel soit 42 agents, hommes et femmes en activité. Cela représente environ 6000 euros par mois.

La même situation se déroule au Tchad avec la fermeture du Collège Lycée Bessada (17 professeurs) et le complexe scolaire évangélique de Danamadji (20 professeurs) qui regroupe le niveau du Primaire, du Secondaire et du Lycée.

De plus, au Niger, la fermeture de toutes les frontières a fait grimper en flèche les prix des denrées alimentaires. On imagine bien les conséquences sur la population dans ce pays classé parmi les 10 pays les plus pauvres de la planète.

Nous lançons un cri d'alerte à vous tous qui soutenez ces œuvres, car les plus démunis sont en première ligne. Nos partenaires assistent déjà à des situations dramatiques ! Plus que jamais ils ont besoin de notre soutien. Nous avons besoin de vous. Nous avons pu envoyer 1400 euros en urgence et ré-affecter un don de 1000 euros (destiné initialement à l'achat de matériel) au secours d'urgence.



Concernant le projet de développement au Tchad, dont nous vous parlions dans notre dernière lettre, il n'est pas abandonné pour autant, juste mis de côté devant l'urgence de la situation. Notre but est toujours de trouver les fonds pour l'achat d'un véhicule qui pourra servir à toutes les écoles chrétiennes de la région de Sarh mais aussi générer de l'argent en servant de taxi à la population locale. Cette source de revenu pourra ainsi aider les écoles chrétiennes à se développer.

Merci à tous pour votre soutien dans la prière, merci à tous pour votre fidélité, merci à tous pour votre générosité. C'est grâce à vous que nous pouvons continuer notre action et que nous pouvons être, pour nos amis africains, comme le « bon samaritain » dont nous parle Jésus dans l'Évangile.

Dominique JAVOUREZ

P.S. : Il vous est maintenant possible de faire un don via Paypal sur notre site internet. Pour ceux qui désirent faire un virement ou un chèque, merci de préciser « secours d'urgence » ou « projet de développement ».